
Réunion du collectif de quartier Centre Ville - Mardi 4 Octobre 2011.
Présents : Hervé RIQUE, Annick BOUBOUNELLE, Juliette LABAILLE, Patrice CIEUTAT, Adeline CERUTTI
Excusés : Guy PERINELLI, Linda CAMUS, Nicole GEORGET 

Ordre du jour 
1- Prochaine réunion de la coordination des Conseils de Quartier
2- Travail des commissions depuis la dernière réunion du collectif
3- Plénière du 22 Novembre

1- Prochaine réunion de la coordination des Conseils de Quartier : le 12 Octobre au PIC.
- Représenteront le Conseil de Quartier Hervé RIQUE et Juliette LABAILLE.
- Rouen 10 places, réponse à rendre le 12/10 : Juliette LABAILLE se propose  s’il n’y a pas suffisamment de 

participants
- Présentation d’un candidat à la coordination des conseils de quartier : Hervé RIQUE
Le protocole est diffusé pour information. 

2- Travail des commissions depuis la dernière réunion du collectif
1 Transports et circulation : Hervé RIQUE et Guy PERINELLI.

Guy PERINELLI a rencontré Fabienne VANSTEENKISTE qui lui « a apporté quelques réponses, 
mais surtout qui accepte volontiers de travailler avec des habitants du quartier qui le 
souhaiteraient au travers d'arpentages ou de réunions avec les services techniques ou / et elle-
même ». 

2 Environnement cadre de vie : Sylvie VAGER – Patrice CIEUTAT
Repérage de 3 sous-thèmes : 

a. accessibilité aux personnes handicapées : le contact des associations concernées, ainsi 
que la rencontre de l’élu (à voir avant la plénière) sont envisagés.
Une commission se réunirait tous les mois à la Maison des Associations.

b. Aménagement d’espaces vert et lieux convivialité (les squares, plus particulièrement le 
square de l’Eglise, problème de dégradations et vol d’équipements - jeux, bancs volés – 
installation de bancs…)

c. Propreté : voir comment sensibiliser les enfants.
(Un travail de sensibilisation avait été effectué à l’école élémentaire Diderot 1, prendre 
contact avec le directeur Monsieur QUIVY).

Dimanche 9/10 : tour du quartier et photos sur tout ce qui ne va pas (aussi peut être sur 
ce qui peut être valorisé ??) : afin d’effectuer un repérage, puis par la suite élaborer des 
propositions.

3 Aménagement et habitat : Hervé RIQUE
Aucune réponse des élus à nos précédentes demandes.
Hervé RIQUE rédige lettre au nom du collectif afin d’interpeller les élus en charge des dossiers 
sur les projets d’urbanisation et d’aménagement.
Cette lettre sera co-signée par les membres du collectif (voir les modalités).
D’autres questions sont formulées : 

 Comment se fait le choix des enseignes du futur centre commercial ? 
 Quelle réflexion sur l’aménagement des 3 places ?

4 Commission Vivre Ensemble : Patrice CIEUTAT, Juliette LABAILLE, Annick BOUBOUNELLE,
Adeline CERUTTI

Pas de rencontre depuis la dernière réunion du collectif.
La date du 18 Octobre à 20h est retenue. Le lieu sera reprécisé d’ici là.

5 Communication : Linda CAMUS



Faire un point sur l’avancement du site, et sur la transmission des informations.
Linda est seule sur cette commission, voir comment lui prêter main forte.

Pour la prochaine réunion du collectif : nous inviterons Fabienne VANSTENKISTE, ainsi que les élues de 
quartier : Denise NDZAKOU et Anne-Marie HEUGAS

3- Organisation de la plénière :

Contenu :
- Présentation du Conseil de Quartier (objet, rôle du Conseil de Quartier, fonctionnement)
- Délimitation du quartier (carte)
- Rappel de la genèse de ce Conseil de Quartier, rappel des éléments soulevés lors de la précédente 

plénière et de ce qui a été fait.
- Présentation du fonctionnement : 

 Les réunions du collectif
 Les commissions
 La participation à la coordination des Conseils de Quartier

- Témoignage d’un autre Conseil de Quartier.

Nécessité de poser le cadre, en veillant à rendre possibles les prises de parole, les propositions. 
L’objectif étant de motiver les habitants à participer à la vie du quartier, à s’impliquer dans les actions du 
Conseil de Quartier.

Supports :
- Carte du quartier
- Présentation Power Point (définition des conseils de quartier en reprenant les éléments de la charte et du 
protocole, 1 feuille de présentation par commission), projection de photos réalisées lors de l’arpentage
- Besoin d’un vidéo-projecteur
- Feuilles pour collecter les coordonnées des présents

A voir avec Sylvie BASTE :
- Invitation des élues lors de la prochaine réunion du collectif
- Lieu de la plénière
- Mise à disposition d’un vidéo-projecteur
- Carte du quartier
- Parution dans « Tous Montreuil » : voir si possibilité d’un petit encart mettant l’annonce en évidence
- Budget pour un pot ( ?)

Prochaine réunion du collectif : Mardi 8 Novembre à 20H30 à l’Antenne de Quartier


